
Die Anwohner der Wilhelmstraße haben sich mit mehreren Schreiben an den Bürger-
meister gewandt. In diesen Schreiben geht es um die weitere Nutzung des Gehsteigs 
als Parkstreifen in der Wilhelmstraße. 
 
Zu gleichem Thema erfolgte eine Anfrage durch die SPD-Fraktion, die unter TOP 1.6.1 
in dieser Sitzung beantwortet wird. 
 
Bezüglich der Sachverhaltsdarstellung wird auf E-Mail vom 10.07.2020 des 1. Beigeord-
neten Herrn Kremer verwiesen, die als Anlage zu TOP 1.6.1 beigefügt ist. 
 
Die in seiner vorgenannten Mail angekündigte weiterführende Prüfung hat zu keinerlei 
weiteren Erkenntnisse geführt, so dass es zu keiner anderen Beurteilung der Sach- und 
Rechtslage kommt. 
 
Die Verwaltung empfiehlt daher die Bürgeranregung abzulehnen. 


